

● **HUBO VEREDICTO EN EL JUICIO AL EDUCADOR DEL JARDÍN 908**

# Jurado popular consideró inocente al docente de música acusado por abuso sexual contra menor de edad

En la segunda audiencia del juicio contra el docente del Jardín de Infantes N° 908, tras los últimos testimonios y los alegatos finales, los doce ciudadanos que integraron el jurado popular arribaron a un dictamen que decidió la no culpabilidad del imputado. Se lo acusaba de haber cometido en 2022 graves delitos de índole sexual en perjuicio de una víctima de corta edad. **Judiciales 5**



## EL INTENDENTE DE SAN PEDRO DECLARÓ EN LA JUSTICIA FEDERAL DE SAN NICOLÁS

**ACUSADO POR CONTAMINAR EL RÍO PARANÁ.** Cecilio Salazar, intendente de San Pedro, se presentó este jueves en el Juzgado Federal N° 2 de San Nicolás para cumplir con el requerimiento de indagatoria ordenado por el juez Carlos Villafuerte Ruzo. Es en el marco de una causa en que el jefe communal sampedrino y otros miembros de su gabinete están acusados por el delito de incumplimiento de los deberes de funcionario público, vinculado a una denuncia por contaminación del río Paraná a través del volcado de efluentes cloacales sin previo tratamiento. **Local 3**

## CONCEJO DELIBERANTE

**Aprueban una baja en el Tributo por Contribución al Desarrollo Urbanístico**

El Concejo Deliberante dio este jueves su visto bueno a una iniciativa del Departamento Ejecutivo Municipal que impulsaba la reducción en un tributo con el objetivo de incentivar inversiones en el sector de la construcción. **En foco 2**

## ANSES

**Confirman suba del 2,4% para las asignaciones familiares**

La Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses) dispuso un nuevo incremento en los montos y rangos de ingresos del grupo familiar para el cobro de las asignaciones familiares a partir de abril de 2025. **Página 6**

## POLÍTICA

**Manuel Adorni será candidato a legislador porteño por La Libertad Avanza**

**Página 15**



El Concejo Deliberante de San Nicolás celebró este jueves la segunda sesión ordinaria del Periodo Legislativo 2025. EL NORTE

A INSTANCIAS DE UN PROYECTO ELEVADO POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO

# Concejales aprobaron una baja en el Tributo por Contribución al Desarrollo Urbanístico

Por unanimidad aunque con las abstenciones de Unión por la Patria y el Frente de Todos, el Concejo Deliberante dio este jueves su visto bueno a una iniciativa del Departamento Ejecutivo Municipal que impulsaba la reducción en un tributo con el objetivo de incentivar inversiones en el sector de la construcción.

De la redacción de EL NORTE  
[redaccion@diarioelnorte.com.ar](mailto:redaccion@diarioelnorte.com.ar)

En su segunda sesión ordinaria del Periodo Legislativo 2025, el Concejo Deliberante de San Nicolás aprobó este jueves la disminución de un tributo en la Ordenanza Tarifaria. La medida, impulsada a partir de una iniciativa elevada por el Departamento Ejecutivo Municipal, busca potenciar el desarrollo urbanístico e incorporar nuevos espacios públicos para la comunidad.

Con la abstención de los bloques de Unión por la Patria y el Frente de Todos, el proyecto

de ordenanza se aprobó por unanimidad con votos afirmativos de Juntos por el Cambio, La Libertad Avanza y Democracia para Siempre, e implicará la reducción del Tributo por Contribución al Desarrollo Urbanístico.

La convalidación de esta normativa disminuye de un 16,5% a un 10% la alícuota. De esta manera, buscan incentivar la inversión del sector de la construcción y facilitar la regularización de las obras.

La nueva ordenanza establece distintos factores de cálculo según el tipo de obra, distinguen-

do entre nuevas construcciones, ampliaciones autorizadas y emplazamientos de obras realizadas sin permiso. Además, se prevé una excepción para hasta dos viviendas unifamiliares con un local comercial de hasta 50 m<sup>2</sup>, que no serán alcanzadas por este tributo.

A través de la aprobación de la medida, intentarán fomentar la urbanización del tejido urbano, promover el empleo local y generar condiciones más favorables tanto para desarrolladores como también para los vecinos que deseen regularizar sus construcciones.

## Rendición

Por otra parte, en la sesión de ayer también ingresó y adquirió estado parlamentario el expediente que contiene la Rendición de Cuentas correspondiente al Ejercicio 2024, elevada por el Departamento Ejecutivo Municipal que comanda el intendente Santiago Passaglia. Tras el ingreso formal del expediente, la comisión de Presupuesto y Hacienda que preside la concejala oficialista Silvana Maldonado, integrante del bloque de Juntos por el Cambio, será la encargada de analizar los números durante varias semanas.

El Presupuesto Municipal de

2024 había contemplado partidas por un total cercano a los 54.000 millones de pesos. La sanción definitiva del proyecto se producirá probablemente hacia mediados o fines de mayo próximo. Por imperio de la Ley bonaerense de Contabilidad 10.869 y por disposiciones administrativas del Honorable Tribunal de Cuentas de la provincia de Buenos Aires, los concejos deliberantes disponen de 60 días hábiles contados a partir del cierre de marzo para llevar al recinto y aprobar o rechazar las rendiciones de cuentas elevadas por los gobiernos locales.

quiénes  
SOMOS



Director: Fernando Daniel Curas  
 Propietario: EL NORTE Editora y Periodística S.A.  
 REGISTRO DND en Trámite  
 web-site: [www.diarioelnorte.com.ar](http://www.diarioelnorte.com.ar)

## Dirección, Administración y Talleres:

Francia 64 Cod. Postal 2900 HVB-  
 San Nicolás-Pcia. de Bs. As. Argentina  
 Tel. (0336) 4422136-4422112-4424345-  
 4451700-4451750-4424983

E-Mail: [diarioelnorte@diarioelnorte.com.ar](mailto:diarioelnorte@diarioelnorte.com.ar)

[elnortesanicolas@gmail.com](mailto:elnortesanicolas@gmail.com)

## Administración:

Atención:  
 Lunes a viernes de 8.30 a 15.30 hs.  
[administracion@diarioelnorte.com.ar](mailto:administracion@diarioelnorte.com.ar)

Socio de:

**ADEPA** (Asociación de Entidades

Periodísticas Argentinas)

**SIP** (Sociedad Interamericana de Prensa)

**ADIRA** (Asociación de Diarios del Interior de la República Argentina)

Distribución y venta en:

**General Rojo**

**MAXIKIOSCO MOLPHY**

Avda. San Martín Cel. 154326567

**Erézcano CASA FONTANA** Tel. 4491241

**Villa Constitución**

Distribuidora Pte. Perón 538

**CECILIO SALAZAR ESTÁ ACUSADO POR INCUMPLIR DEBERES DE FUNCIONARIO PÚBLICO**

# Por contaminación del Paraná, el intendente de San Pedro declaró en la Justicia Federal de San Nicolás

Cecilio Salazar se presentó en el Juzgado Federal Nº 2 de San Nicolás para cumplir con el requerimiento de indagatoria ordenado por el juez Carlos Villafuerte Ruzo. Es en el marco de una causa en que el intendente sampedrino y otros miembros de su gabinete están acusados por el delito de incumplimiento de los deberes de funcionario público.

De la redacción de **EL NORTE**  
[redaccion@diarioelnorte.com.ar](mailto:redaccion@diarioelnorte.com.ar)

El intendente de San Pedro, Cecilio Salazar, se presentó este jueves a indagatoria en el Juzgado Federal Nº 2 de San Nicolás de Carlos Villafuerte Ruzo. El jefe comunal, su secretario de Obras y Servicios Públicos, Mariano Brañas; el de Producción, Ariel Álvarez; y el director de Servicios Sanitarios, Jorge Ponzio, y un exfuncionario que ya se presentó a indagatoria están implicados en una causa que investiga la contaminación del río Paraná por la disposición final de residuos cloacales sin tratamiento.

El Juzgado Federal Nº 2 de San Nicolás ordenó en diciembre pasado las declaraciones indagatorias, que estaban originalmente previstas para la semana que pasó. No obstante, la defensa de Salazar, Brañas y Ponzio logró posponer las instancias hasta esta semana tras elevar la solicitud al juez Villafuerte Ruzo requeridas por el Juzgado Federal nicoleño donde tramita el expediente, que comenzó tras la denuncia de una ONG por los vertidos al río de una fábrica en Baradero cuyos análisis revelaron que el agua venía con altos niveles de contaminación fecal previa.

En un principio, se había informado que Salazar concurriría el miércoles al Juzgado de San Nicolás; no obstante, su indagatoria finalmente se desarrolló este jueves. El miércoles



Citado por Villafuerte Ruzo, Cecilio Salazar se presentó a indagatoria en el Juzgado Federal Nº 2 de San Nicolás. **EL NORTE**

el intendente Salazar viajó a La Plata para participar de un acto presidido por el gobernador Axel Kicillof.

#### La acusación

Fiscalía considera que Salazar y el resto de los funcionarios implicados en la causa resultan "coautores de los delitos de incumplimiento de los deberes de funcionario público en concurso real con

contaminación ambiental, por el vuelco al río Paraná de efluentes líquidos cloacales sin tratamiento, lo cual se considera un riesgo para la salud de la población", según consigna el portal oficial fiscales.gob.ar

La indagatoria se da en el marco de una investigación penal iniciada hace dos años, donde se constataron altos niveles de contaminación en el frente costero de San Pedro, lo-

calidad que hace al menos 30 años tiene inactiva su planta de tratamiento de efluentes cloacales. La fiscalía contó, además, con la colaboración de la Unidad Fiscal para la Investigación de Delitos contra el Medio Ambiente (Ufima), cuyo titular es el fiscal federal Ramiro González.

De acuerdo a los elementos y pruebas que recopiló en su investi-

gación, la Fiscalía Federal de San Nicolás consideró que "las conductas atribuidas a los acusados se encuentran tipificadas en el artículo 248 del Código Penal, en concurso real con el artículo 55 de la Ley Nº 24.051 de Residuos Peligrosos, en carácter de coautores". Es decir, incumplimiento de los deberes de funcionario público en concurso real con contaminación ambiental.

## Hoy habrá colectivos en San Nicolás: el paro de UTA es sólo en el AMBA

Con miras a evitar posibles confusiones e innecesarias dificultades para los usuarios del transporte público de nuestra ciudad y la región, desde la seccional San Nicolás de la Unión Tranviarios Automotor (UTA) aclararon que la medida de fuerza lanzada por la conducción nacional del gremio para hoy aplicará exclusivamente para el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA). Los servicios se prestarán con normalidad en las líneas locales

de colectivo operadas por la empresa Vercelli Hnos.

UTA anunció que llevará adelante un paro de colectivos este viernes 28 de marzo en el AMBA tras no haber llegado a ningún acuerdo salarial en la audiencia realizada este miércoles entre el gremio y el sector empresarial, en el marco de una negociación paritaria que es diferente a la que el gremio mantiene con la Federación Argentina de Transportadores por Automotor de Pasajeros

(Fatap) para el resto del país.

"Informamos que en atención a la negativa empresarial a realizar algún ofrecimiento de incremento salarial, se ha dispuesto un paro de actividades por 24 horas para el día viernes 28 de marzo, a partir de las 0 horas", señaló la UTA central respecto de la medida que se aplicará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y una porción del conurbano.

"La medida de acción sindical

se realiza ante la intransigencia empresarial expresada, a quienes no les interesa dejar a 9 millones de pasajeros varados. Nuestros empleados no pueden ni deben desentenderse de su responsabilidad", apuntaron luego tras levantarse la audiencia de la que participaron las cámaras empresarias Aaeta, CEAP, CTPBA y Ceutupba y la Secretaría de Trabajo, que conduce Julio Cordeiro, como mediador en el asunto.

Aunque la medida de fuerza no

se aplicará en San Nicolás ni el resto del interior del país, las dificultades en la paritaria del AMBA seguramente constituirán un antecedente que podrá trasladarse posteriormente al interior del país, al menos a algunos distritos puntuales.

Por lo pronto, el paro que sí estará confirmado en San Nicolás y el resto del país es el anunciado para el 10 de abril próximo por la CGT, medida que ya recibió la adhesión de UTA.

REIVINDICAR EL VALOR DE ESTAR CERCA CON SOLUCIONES REALES

# «De tu lado para cuidarte», la nueva campaña de Avalian inspirada en las personas que más nos cuidan

¿Quiénes son las personas que siempre están a tu lado? Aquellos que te escuchan, te apoyan y te cuidan sin pedir nada a cambio. Esa red de afectos, formada por familiares, amigos, compañeros de trabajo o pareja, es la inspiración detrás de la nueva campaña publicitaria de Avalian.



**De la redacción de EL NORTE**  
[redaccion@diarioelnorte.com.ar](mailto:redaccion@diarioelnorte.com.ar)

A través de su nueva campaña «De tu lado para cuidarte», Avalian busca conectar con un concepto más profundo: el cuidado como un acto de empatía y cercanía. Así como las personas más importantes de tu vida

están ahí para vos, Avalian se propone ser ese respaldo incondicional en cada etapa. Avalian quiere reivindicar el valor de estar cerca, de comprender lo que cada persona necesita y de brindar soluciones reales. «De tu lado para cuidarte» no es solo un mensaje: es una forma de pensar el servicio de salud, con

una cobertura flexible, moderna, cercana y accesible.

“La salud es mucho más que atención médica, es confianza, tranquilidad y respaldo. Con esta campaña buscamos reforzar nuestro compromiso con las personas, mostrando que Avalian es una cobertura cercana, ágil y humana, capaz de adaptarse a cada momento de la vida”, destaca Gonzalo Sánchez, gerente de Inteligencia de Negocios de Avalian.

## Centrado en las personas

Desde su llegada al mercado, Avalian ha evolucionado para adaptarse a las necesidades reales de sus asociados. Con su propuesta centrada en el bienestar, la prevención y la innovación digital, la empresa se posiciona como un referente en el sector de la salud privada.

“El concepto central de la campaña está inspirado en las personas que más te cuidan, te quieren y te acompañan en tu día a día. Aquellos que siempre están cerca, que te ayudan, te entienden y te escuchan: tus amigos, tu familia, tus compañeros de trabajo, tu pareja. Avalian se inspira en ellos

para cuidarte mejor”, agrega Marcelo Goldar, jefe de Marketing de Avalian.

“Esta campaña fue inspirada en lo que somos genuinamente, una empresa de servicios de salud que está cerca de las personas, que entiende su vida de hoy y la importancia de proteger lo que más valoran. Esperan que estemos cerca procurándoles bienestar y protección, y ese es el propósito que nos impulsa y que funda nuestra estrategia de comunicación”, explica Luciana Capuya, jefa de Comunicaciones de Avalian.

seguí sus redes sociales.

## Sobre Avalian

Avalian es una empresa de medicina prepaga, con 45 años de experiencia, comprometida con el bienestar y la salud de sus asociados, que brinda cobertura médica de primer nivel. Con presencia en todo el país, más de 50 centros de atención, 400 agencias y 250.000 asociados que eligen sus servicios, la empresa brinda soluciones ágiles para el cuidado de las personas. Avalian es parte del prestigioso Grupo Nodos conformado por la Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA), el Grupo Asegurador La Segunda, Coovaeco Turismo y la Fundación Nodos, con valores y principios cooperativos que la definen y la convierten en una de las más reconocidas del país. Actualmente, Avalian asegura la salud de los jugadores de los dos clubes más importantes de la Argentina: Boca Juniors y River Plate. Además, logró la certificación internacional Great Place to Work, que la posiciona como una de las mejores empresas para trabajar en la Argentina.

## Asociación Civil “Cámara de Hoteles, Restaurantes, Confiterías, Bares y Afines de la Ciudad de San Nicolás y su zona de influencia”

### Reempadronamiento de asociados. Nuevo registro de socios.

La comisión Normalizadora de la institución, en el marco del expediente de normalización Nro. 21.209-249033, fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse los días lunes, martes, miércoles, jueves y viernes en el horario de 9.00 a 15.00 en la sede social de la entidad ubicada en la calle De La Nación 326, Oficina 19, todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados que próximamente será convocada para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades.

San Nicolás de los Arroyos, 26 de marzo de 2025.

## JUICIO POR JURADOS EN TOC N° 2

# Un jurado popular declaró inocente al maestro de música del Jardín 908 acusado por abuso sexual

En la segunda audiencia del juicio contra el docente del Jardín de Infantes “Andrés del Pozo”, un jurado integrado por vecinos declaró no culpable al hombre acusado de cometer graves delitos de índole sexual contra menor de corta edad. Más de 20 testigos declararon ante los estrados del Tribunal Oral en lo Criminal N° 2. Las denuncias habían sido presentadas en 2022.

De la redacción de EL NORTE  
[redaccion@diarioelnorte.com.ar](mailto:redaccion@diarioelnorte.com.ar)

Un jurado popular reunido en el Tribunal Oral en lo Criminal N° 2 dio a conocer su veredicto de no culpabilidad en el juicio seguido contra el profesor de música del Jardín 908 “Andrés del Pozo” por abuso sexual de menor de corta edad. La decisión fue leída alrededor de las nueve de la noche y recibida con aplausos por parte de un grupo de docentes de la institución y de familiares del imputado. El debate se desarrolló en juicio por jurados y estuvo presidido por el magistrado Anselmo González.

La segunda jornada fue muy extensa, comenzó temprano por la mañana y culminó ya entrada la noche. En los alegatos de cierre cada una de las partes mantuvo su postura.

El fiscal Patricio Múgica Díaz, a cargo de la UFI N° 14 que llevó adelante la instrucción, sostuvo su acusación por abuso sexual con acceso carnal agravado y abuso sexual simple agravado. En tanto que la defensa representada por los abogados Matías Domínguez y Jorge Lima reafirmaron la inocencia del acusado y pidieron su absolución.

Durante la primera jornada la primera testigo fue la madre de la



presunta víctima, quien hizo un pormenorizado relato de los hechos denunciados. Luego se sucedieron seis testigos más, entre ellos la perito psicóloga que realizó la cámara Ge-sell y la directora del jardín de infantes donde habrían ocurrido los presuntos abusos.

Alrededor de 24 testigos pasaron en las dos jornadas por los estrados, en su mayoría docentes y peritos. Tras los testimonios y antes de los alegatos finales el acusado se dirigió al jurado, relató parte de sus días en

la escuela, habló de su vocación docente y proclamó su inocencia.

#### Testimonios

Las pruebas testimoniales más importantes fueron las de la perito psicóloga Juana Flores, vertidas en el primer día de audiencia, quien aseguró en su exposición que los dichos de la víctima tomados a poco de originarse las denuncias, cuando contaba con apenas cuatro años, guardaban verosimilitud y que no parecían ser hechos que pudiera

relatar alguien de su edad sin haberlos visto o vivido.

Por su parte, la directora del jardín de infantes negó enfáticamente que los abusos hubieran podido ocurrir dentro de la institución. Aseguró que tanto el docente de música como el de gimnasia, por protocolo, jamás se quedan solos con los alumnos y afirmó que en los días mencionados en las denuncias en el aula además se encontraba una estudiante cumpliendo una pasantía. Explicó que es imposible por la distribución de

las salitas que el acusado pudiera cometer los delitos sin ser visto.

Todos los testimonios que siguieron giraron entre estos dos temas centrales. El imputado había sido denunciado por padres y madres de cuatro menores de entre 3 y 5 años concurrentes a la institución mencionada. Las presentaciones efectuadas en la Justicia que dieron motivo al proceso daban cuenta de gravísimos hechos de connotaciones sexuales que habrían ocurrido en 2022. La primera de las tres presentaciones había ingresado en fiscalía el 10 de junio de ese año. Había sido radicada por familiares de una presunta víctima que concurre a la establecimiento educativo mencionado. Luego de la presentación, las autoridades del jardín habían citado a padres y madres para informarles del gravísimo contenido de la acusación.

Durante el desarrollo de las dos jornadas de juicio, cada una de las partes tiene la oportunidad de ofrecer su verdad para que 12 representantes del pueblo decidan acerca de la responsabilidad o no del hombre acusado en los gravísimos hechos llevados a juzgamiento. En este caso los jurados se expedieron por la no culpabilidad del docente.

# La Anses confirmó una suba del 2,4% para las asignaciones familiares en abril

Aplica para trabajadores en relación de dependencia del sector privado y público, quienes cobran seguro por Desempleo y aquellos que también perciben la AUH y Asignación por embarazo.



La Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses) dispuso un nuevo incremento en los montos y rangos de ingresos del grupo familiar para el cobro de las asignaciones familiares a partir de abril de 2025. El ajuste,

que será del 2,40%, responde a la movilidad establecida por la legislación vigente.

En específico, la Resolución 186/2025 estableció un "incremento de los límites y rangos de ingresos del grupo familiar y de

los montos de las asignaciones familiares previstas en la Ley N° 24.714".

La medida fijó que los trabajadores en relación de dependencia, titulares de la prestación por desempleo, monotributistas, veteranos de guerra, jubilados y pensionados con hijos de hasta 18 años cobrarán desde el mes próximo por asignación familiar los siguientes montos, según el ingreso del grupo familiar, teniendo en cuenta que las mismas cifras y topes se aplican en la Asignación Familiar Prenatal.

Hasta \$795.177 recibirán \$51.355 por hijo. Entre \$795.177,01 y \$1.166.207, cobrarán \$34.640. Entre \$1.166.207,01 y \$1.346.428, percibirán 20.949. Entre \$1.346.428,01 y \$4.210.876, obtendrá un be-

mismo monto que otorgará por ayuda escolar anual para hijo con discapacidad, pero sin tope de Ingreso Grupo Familiar (IGF).

En paralelo, ese organismo determinó que la Asignación Universal por Hijo (AUH), que beneficia a aproximadamente 4,3 millones de niños y adolescentes, llegará a \$102.705, mientras que la AUH por Hijo con Discapacidad trepará a \$334.426.

El artículo 4º de la Resolución firmada por el titular de Anses, Fernando Omar Bearzi, establece también que a partir del próximo mes

la percepción de un ingreso superior a \$2.105.438 por parte de una de las personas integrantes del grupo familiar excluye a

dicho grupo del cobro de las asignaciones familiares, aun cuando la suma de sus ingresos (IGF) no supere el límite máximo de ingresos establecido en sus anexos, que es de \$4.210.876.

## efemérides

1838 - Una escuadra naval francesa bloquea el puerto de Buenos Aires luego de que el gobernador bonaerense Juan Manuel de Rosas dispusiera un aumento del 25% en los impuestos de la Confederación Argentina a la importación de mercancías.

1932 - Nace en la ciudad bonaerense de Bragado el humorista Eber Luis Decibe, más conocido como Calígula, quien ganó gran popularidad por su trabajo en exitosos programas de televisión, como *La revista deslocada* y *Telecómicos*.

1936 - Nace en la ciudad peruviana de Arequipa el escritor Mario Vargas Llosa, uno de los más importantes novelistas contemporáneos, ganador del Premio Nobel de Literatura de 2010 y del Cervantes de 1994, entre otros galardones.

1941 - A la edad de 59 años muere en el condado inglés de Sussex la escritora británica Virginia Wolf (Adeline Virginia Stephen), figura destacada del modernismo vanguardista anglosajón y del feminismo internacional.

1963 - Se estrena en Estados Unidos la película *Los pájaros* (The birds), del célebre cineasta británico Alfred Hitchcock, uno de los grandes clásicos de la historia de la cinematografía. Se basa en una novela corta homónima de suspense y terror escrita por Daphne du Maurier en 1952.

1977 - A la edad de 42 años se suicida en Madrid el exitoso pianista y director de orquesta argentino Waldo de los Ríos (Osvaldo Nicolás Ferraro), quien padecía un severo cuadro de depresión. Es recordado por transformar obras muy conocidas de música clásica en música pop.

1986 - Nace en la ciudad de Nueva York la cantautora, productora y diseñadora de moda Lady Gaga (Stefani Joanne Angelina Germanotta), quien lleva ganados doce Grammy en diez categorías del premio a la producción musical instituido por la Academia Nacional de Artes y Ciencias de la Grabación de Estados Unidos.

2013 - Muere en Buenos Aires, a la edad de 83 años, el historietista español Manuel García Ferré, creador en la Argentina de los populares personajes infantiles Anteojito, Hijitus, Larguirucho y Calculín, entre otros.

2013 - El papa Francisco se convierte en el primer pontífice en incluir a mujeres en la ceremonia del Jueves Santo de la Iglesia católica en la Ciudad del Vaticano.

2019 - El basquetbolista Emanuel Ginóbili, considerado el mejor de la historia de ese deporte en la Argentina, es homenajeado por el San Antonio Spurs, que retiró para siempre la camiseta número 20 con la que brilló en ese equipo de la Asociación Nacional de Básquetbol de EE.UU. (NBA).



## Sociedad Italiana de Socorros Mutuos "Unión y Fraternidad"

Fundada el 26 de Junio de 1862 - Bien Patrimonial Ord. Municipal N° 5330/01  
Bien Patrimonial Testimonial-Cultural de la Prov. de Buenos Aires - Ley N° 14159 - Decreto N° 1699  
Italia 23 Tel/Fax 0336-4422236 - (2900) San Nicolás - E-mail: [sociedaditaliana-sn@intercom.com](mailto:sociedaditaliana-sn@intercom.com)

San Nicolás, 27 de marzo de 2025

El Consejo de la Administración de la Sociedad Italiana de S.M. "Unión y Fraternidad", en cumplimiento con los arts. 29º-31º-32º-33º-34º-35º-36º-37º-38º-39º-40º y 41º del Estatuto Social vigente, convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria que se llevará a cabo en su sede social de la calle Italia N° 23 de esta ciudad, el día 30 de abril a las 20.30 horas con el siguiente:

### ORDEN DEL DIA

- 1) Ratificación del Acta de Asamblea General Ordinaria realizada el día 30 de abril de 2024.
- 2) Consideración de la Memoria, Cuenta de Gastos y Recursos, Inventario y Balance General cerrado el 31-12-2024..
- 3) Elección de la Junta Escrutadora.
- 4) Renovación total del Consejo de la Administración: elección de Presidente-Secretario - Tesorero - tres Vocales Titulares y siete Vocales Suplentes - tres Vocales Titulares y tres Vocales Suplentes de la Junta de Fiscalización, todos por el término de dos años.
- 5) Proclamación de electos.
- 6) Aprobación del último aumento de la cuota social, realizado por el Consejo.
- 7) Designación de dos asambleístas para aprobar y firmar el acto de la asamblea.

  
Fornillo Martín  
DNI 22.753.981

  
Pagliuca Nicolás  
DNI 93.631.615

## Lanzamiento de los talleres de deporte y cultura en Ramallo

En total se ofrecerán 23 disciplinas deportivas y 14 en cultura llegando a las localidades con las demás áreas: educación, salud, seguridad, juventud, género y diversidad.



Se realizó la presentación oficial de los talleres municipales de deporte y cultura. Los mismos se dictarán en las cinco localidades, y serán gratuitos para todos los vecinos.

En la sala de conferencias municipal, el secretario de Fortalecimiento Institucional, Marcelo Verón, junto con los directores de Cultura, Walter Cortagerena, y Deporte, Matías Siciliano, dieron detalles del inicio de los espacios participativos.

La fecha de inicio está prevista para el próximo 1º de abril, y están pensados y planificados para todas las edades. Estos talleres fueron consensuados con el Centro de Educación Física N° 60,

escuelas, clubes y centros de jubilados, distribuidos en 170 horas semanales.

“Vamos a trabajar pensando en los Juegos Bonaerenses para incrementar la cantidad de participantes.

Además, este año sumamos el proyecto de evaluación de las capacidades condicionales para orientar a los jóvenes a encontrar alternativas en las prácticas atléticas de acuerdo a sus intereses y aptitudes, trabajo que se realizará con las escuelas primarias de todo Ramallo”, expresó Marcelo Verón.

En total se ofrecerán 23 disciplinas deportivas y 14 en cultura llegando a las localidades con las demás áreas: educación, salud, seguridad, juventud, género y diversidad.

En cuanto a los talleres deportivos, se continuarán los que se venían realizando durante el verano en el Complejo de Arena, como fútbol playa y beach vóley, y se sumarán nuevas actividades.

También aquellas disciplinas que están dirigidas a personas de la tercera edad como caminata saludable y gimnasia.

Otros de los talleres que se dictarán son ajedrez, fútbol adaptado, vóley, entre otros.

Para el área de cultura se suman talleres en todas las localidades, destacando el de teatro, que llega a partir de la propuesta de los vecinos.

**La fecha de inicio está prevista para el próximo 1º de abril, y están pensados y planificados para todas las edades. Estos talleres fueron consensuados con el Centro de Educación Física N° 60, escuelas, clubes y centros de jubilados, distribuidos en 170 horas semanales.**

## Corredores Seguros: realizan obras de demarcación

A través del programa “Corredores Seguros”, se vienen realizando mejoras en las inmediaciones de los establecimientos educativos de Ramallo. En esta oportunidad se trabajó en la demarcación peatonal en las esquinas de las escuelas, como así también en señalización en las inmediaciones.

El programa incluye la colocación de tótems de seguridad, semáforos a la salida de los establecimientos escolares y charlas en escuelas. Esta semana comenzó con un plan de pintado y demarcación de sendas peatonales en las inmediaciones de los centros educativos, con el fin de ordenar el tránsito y fortalecer la seguridad vial de conductores y peatones.

El trabajo se efectúa con una pintura más duradera que las anteriores, ya que es un material termoplástico que, al entrar en contacto con la temperatura de la máquina que se utiliza para el pintado, se derrite y permite que eso haga una cinta asfáltica. Además, posee microesferas que son reflectivas permitiendo una mejor visibilidad.

La máquina que se utiliza es una ThermoLazer 200TC, que permite trabajar el material en caliente a través de la llama directa y la antorcha manual incorporada que proporcionan un má-



ximo de calor, resultando un máximo flujo de material que se derrite dentro de una caldera incorporada.

También posee bandejas de pintados intercambiables, con mecheros para mantener la temperatura y con la medida reglamentaria para el pintado de las sendas peatonales.

Se comenzó con la Escuela Primaria N° 3 de la ciudad cabecera, para luego continuar con diferentes establecimientos educativos.

El objetivo de este trabajo es recuperar la visibilidad de esta señalización horizontal, a fin de garantizar la fluidez del tránsito durante la jornada y sobre todo la seguridad vial de los peatones que asisten a los centros educativos.

HOTEL COLONIAL SAN NICOLÁS

SI VIVÍS EN SAN NICOLÁS

*Escapada romántica*  
A HOTEL COLONIAL SAN NICOLÁS

Aprovechá un  
**40%**  
de descuento sobre  
la tarifa rack  
(válido de domingos a jueves)

El descuento se aplica, presentando DNI con domicilio en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos. No es acumulable con otras promociones. Reserva anticipada por e-mail o teléfono.

Av. Sarmiento 2105 | San Nicolás de los Arroyos | Tel: 0236-4472222 | [www.hotelcolonialsanicolas.com](http://www.hotelcolonialsanicolas.com) | [reservas@hotelcolonialsanicolas.com](mailto:reservas@hotelcolonialsanicolas.com)

## Caputo anunció que la Argentina recibirá U\$S 20.000 millones del FMI



Luis Caputo, ministro de Economía.

El ministro de Economía, Luis Caputo, dijo que el acuerdo con el FMI será por US\$20.000 millones. El monto negociado lo reveló tras cargar contra la oposición, a la que acusó de intentar entorpecer las negociaciones con el organismo y de arengar una corrida cambiaria.

Caputo disertó ayer jueves a la mañana en la XXIII Conferencia Anual sobre Regulación y Supervisión de Seguros en América Latina ASSAL IAIS 2025, en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires. La presentación del jefe de Hacienda se dio en medio

de la tensión en los mercados y en momentos en que las negociaciones para sellar el acuerdo con el FMI entraron en etapa definitiva.

En su exposición, Luis Caputo confirmó que el monto que Argentina le pidió al Fondo Monetario Internacional (FMI) es de US\$20.000 millones. Esta suma fue acordada con el staff técnico del organismo multilateral y será sometida a la aprobación del Board.

“Estamos negociando con el BID, CAF y el Banco Mundial un paquete adicional de libre disponibilidad para

reforzar las reservas del Banco Central”, adelantó. Según Caputo, con estos fondos adicionales, las reservas brutas subirán en torno a los US\$50.000 millones.

En otro tramo, Caputo también se refirió a la tensión cambiaria. Este miércoles, el dólar blue saltó \$15 y cerró a \$1310. “En 14 meses el tipo de cambio se movió 15%”, dijo el ministro e ironizó: “Eso ya es una corrida cambiaria”.

Además, el ministro aseguró que “hay una especie de necesidad y urgencia de desestabilizar el gobierno de Milei” por parte de la oposición.

En paralelo a las negociaciones con el FMI, el Gobierno acelera los contactos con otros organismos internacionales, como el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para conseguir fondos adicionales.

Este miércoles, el secretario de Finanzas, Pablo Quirno, viajó a Chile para participar de la asamblea anual del BID. Por otra parte, el titular del Banco Mundial (BM), Ajay Banga, estará en Buenos Aires el miércoles 2 de abril para reunirse con el presidente Javier Milei y el ministro de Economía, Luis Caputo.

El objetivo del equipo económico de Javier Milei es sumar fondos de los entes multilaterales para reforzar las reservas en el Banco Central en medio del acuerdo con el FMI.

### CONVOCATORIA

Convócase a los Señores Asociados de la Cooperativa Agrícola de General Rojo Ltda. a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, que se llevará a cabo en su local social de la Avda. San Martín 95 de la localidad de General Rojo, provincia de Buenos Aires, el día 11 de abril de 2025 a las 19.30 horas para tratar el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1º) Designación de tres asociados asambleístas para firmar el acta de Asamblea junto con el Presidente y Secretario, recepcionar votos y practicar el escrutinio.
- 2º) Consideración de la Memoria, Balance General, Informe del Síndico y Auditoría Externa del 104º Ejercicio Económico que comprende el período 1º de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024 y gestión del Consejo de Administración.
- 3º) Elección de:
  - a) Tres Consejeros Titulares por el término de tres años en reemplazo de los Sres. Luis Rizzo, Lucas Lazzari y Marcelo Massaroli, por terminación de sus mandatos.
  - b) Elección de tres Consejeros Suplentes por el término de un año
  - c) Un Síndico Titular y un Suplente en reemplazo de los señores Damián Otello y Agustín Lanza, respectivamente, por terminación de sus mandatos.

Carlos Raggio  
Secretario

Elba Levato  
Presidenta

NOTA: Art. 35 Estatutos Sociales  
Las Asambleas se realizarán válidamente sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria.

## Adorni aseguró que el préstamo del Fondo será “para sanear el Banco Central”

Tras el anuncio del ministro de Economía, Luis Caputo, el vocero presidencial, Manuel Adorni, precisó ayer al mediodía que el desembolso de 20 mil millones de dólares del Fondo Monetario Internacional (FMI) será “de libre disponibilidad” y “no va a tener ninguna afectación específica”, pero se usará “para sanear el Banco Central”.

“Lo que se le solicita al staff del Fondo, estos 20.000 millones de dólares, van a ser de libre disponibilidad. No van a tener ninguna afectación específica y van a usarse para sanear el balance del Banco Central”, señaló Adorni durante su habitual conferencia de prensa.

Mientras tanto, el funcionario precisó: “Nadie va a poder precisar cuándo es la salida del cepo”.

“Hay error conceptual. Es un acuerdo distinto, hay un sector opositor, los tirapiedras que están cercenando o intentando desgastar al Gobierno, se aprovecharon de la confidencialidad del acuerdo del Fondo para empezar a brindar información falsa”, cuestionó.

#### “El programa es nuestro”

Adorni destacó: “El programa es nuestro, no es del Fondo. Es nuestro y el Fondo se acopla. Lo que no se entiende es que este programa es distinto, hay que entender que en este caso estos fondos lo que van a hacer va a sanear el Banco Central”.

“Lo cierto es que el kirchnerismo en particular, pero la política en general, no le ha dado valor al patrimonio del Banco Central porque nunca les importó. Tiene sus activos y sus pasivos, y dentro de sus pasivos está el dinero nuestro. Entonces cuando no se le presta atención no se le está prestando atención es a los billetes que tenés en el bolsillo, y lo que termina ocurriendo es lo que viene pasando desde hace muchísimo tiempo: se te va destruyendo la moneda, se te va destruyendo el poder adquisitivo”, desarrolló.

Minutos después del cuestionamiento de la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner a través de sus redes sociales, Adorni añadió: “Es difícil que quienes destruyeron la moneda hoy puedan abrir su mente para comprender cómo es el programa económico, en qué se basa la estabilización macroeconómica y por qué este acuerdo con el Fondo es distinto a todos los anteriores, que incluso firmaron ellos y que pactaron ellos”.

“Acá no hay ajuste por hacer porque el ajuste ya se hizo y la estabilización macroeconómica ya se hizo, por lo tanto, lo que nos queda es seguir defendiendo los pasivos del Banco Central”, subrayó, y agregó: “No es ni más ni menos que darte la garantía de que el Gobierno no te va a estafar, que vamos a defender lo que vos tenés en el bolsillo”.



El vocero presidencial Manuel Adorni.

# Cristina contra Milei por el préstamo del FMI: "Te lo vas a fumar de acá a las elecciones"

La expresidenta reaccionó a la conferencia del ministro de Economía, quien ratificó que la Argentina pretende lograr ese desembolso.



Cristina Fernández de Kirchner.

La expresidenta Cristina Fernández de Kirchner cargó ayer nuevamente contra Javier Milei y Luis "To-to" Caputo, luego de que el ministro de Economía anunciara que pretenden que lleguen US\$20.000 millones del Fondo Monetario Internacional (FMI) al país.

En uno de sus habituales posteos en la red social X en los que arranca con el "Che Milei", acusó al Presidente de que se va a "fumar" los fondos de acá a las elecciones de octubre, y le achacó a Caputo esta deuda y también la que tomó durante el Gobierno de Mauricio Macri al calificarlo de "patinador serial".

"Che Milei, vos que sos 'economista experto en crecimiento con o sin dinero', ¿me podés explicar cómo es que el Fondo Monetario le dio US\$45.000 millones de dólares a Macri en 2018, de los que los argentinos no vieron nada, y ahora te va a dar a vos US\$20.000 millones más, de los que los argentinos tampoco van a ver nada?", comenzó Cristina en un paralelismo entre la gestión 2015-2019 y la actual, mientras todavía falta que el board del FMI apruebe los desembolsos.

"O sea, ustedes recibieron US\$65.000 millones de dólares, que Macri se los patinó en un año y medio de gobierno y vos te los vas fumar

de acá a las elecciones de este año, ¡y los chorros somos nosotros, que en lugar de pedirle dólares al Fondo le pagamos toda la deuda?! ¡Daaaaale Milei! ¡US\$65.000 millones de dólares contantes y sonantes! Se ve que tu expertise sin dólares no camina", chicaneó la expresidenta al actual en su cuenta de X.

"Mirá que te dije de entrada, en febrero de 2024 (recién empezabas la gestión), que el problema central de la Argentina era su economía bimonetaria, la escasez de dólares y el alto nivel de endeudamiento", le recordó Fernández de Kirchner a Milei sobre sus conferencias de prensa en las universidades, que se basaron en estos puntos.

Acto seguido, le dejó una primera posdata. "Igual, te voy a decir algo. Despues de la criptoestafa de San Valentín me di cuenta de que sos muy mentiroso. Pasás de querer 'cerrar el Banco Central' a 'fortalecer su balance' pidiéndole dólares al Fondo Monetario. Pasás de votar en contra del acuerdo con el FMI en 2022, cuando eras diputado nacional, porque era 'cuestionable desde lo técnico y reprochable desde lo moral', a pedirle US\$20.000 millones cuando te toca ser presidente. En fin...", contrastó la también ex vicepresidenta,

que volvió a achacarle a Milei lo que pasó cuando promocionó en redes la criptomoneda \$LIBRA.

En tanto, en la segunda posdata y último pasaje de su descargo, Cristina Kirchner arremetió contra Caputo, a quien suele denostar. "¿Cuál es el denominador común de los US\$65.000 millones de dólares del FMI? Siiii!!!! Adivinaste!!! Toto Caputo!!!! El gran patinador serial de dólares ajenos que van a terminar pagando todos los argentinos, sus hijos y los hijos de sus hijos", concluyó, en relación con el ministro de Economía de esta gestión, que también estuvo en el gobierno de Macri.

## A PESAR DEL ANUNCIO

# El Banco Central volvió a perder reservas

El Banco Central (BCRA) debió volver a vender hoy a pesar de que el ministro de Economía, Luis Caputo, buscó llevar tranquilidad al anunciar que el FMI prestará unos US\$ 20.000 millones. La autoridad monetaria vendió US\$ 84 millones.

Por novena jornada consecutiva, el BCRA debió desprenderse de dólares por la alta demanda en el mercado cambiario. Ya vendió US\$ 1.445 millones.

En ese marco, las reservas brutas internacionales cayeron US\$ 24 millones, a US\$ 26.222 millones, el nivel más bajo desde enero de 2024.

El dólar minorista -sin impuestos- cotizó a \$1.043,36 para la compra y a \$1.102,76 para la venta. En el Banco Nación, en tanto, el billete operó a \$1.091,75. Por su parte, el dólar blue operó a \$1.300.

En el segmento mayorista, el dólar se ofreció \$1.069,25/\$1.072,25 por unidad. Este tipo de cambio acumula una suba del \$0,75 en lo que va de la semana, por debajo de los \$3 de la semana anterior. Los contratos de dólar futuro operaron con mucha volatilidad.

Al inicio de la jornada, caían ante

las declaraciones de Caputo acerca de que el FMI desembolsará US\$ 20.000 millones, pero la tendencia cambió cuando, en la posterior conferencia de prensa de la vocera del organismo, Julie Kozack, puso en duda que la cifra esté confirmada.

Los contratos hasta julio cayeron hasta 0,3% pero, a partir de agosto, cerraron al alza. En particular los que más subieron fueron los de noviembre 1,1% a \$1.350, y el de febrero del año que viene 2,1% a \$1.447.

El dólar blue cotizó en \$1.300 para la venta, por lo cual la brecha se ubicó en torno al 21%. El dólar MEP se ubicó en \$1.293,53, por lo que la brecha con el oficial ronda el 20%. El dólar Contado con Liquidación (CCL) cedió a \$1.295,48 y el spread con el oficial se ubicó también alrededor del 20%.

El dólar tarjeta o turista, y el dólar ahorro (o solidario), equivalente al dólar oficial minorista más un recargo del 30% deducible del Impuesto a las Ganancias, cotizó a \$1.419,28. El dólar cripto cotiza a \$1.310,63, mientras que el Bitcoin en US\$ 86.907.



A efectos de cumplimentar lo normado por la Ley Orgánica de Municipalidades en su artículo 165 inciso 6 y pautas determinadas por la Resolución nº 691/07 del Honorable Tribunal de Cuentas, se informa a la población que la publicación DEL EJERCICIO ECONÓMICO AÑO 2024 correspondiente a la MUNICIPALIDAD DE SAN NICOLÁS y AL ENTE DESCENTRALIZADO ENTE DE AGUAS DE SAN NICOLÁS estarán disponibles a partir del 27/03/2025 en el sitio web <https://www.sannicolasciudad.gob.ar/areas/economia-y-finanzas/presupuesto> y <https://www.aguasdesannicolás.com.ar/area/el-ente/aguas-de-san-nicolas> respectivamente.

# Milei dijo que “obviamente” no va a devaluar y denunció un “intento de golpe institucional”

El Presidente aseguró que con los US\$ 20.000 millones que llegarán del FMI tendrá respaldo y que “hablar del tipo de cambio es irrelevante”. Además, insistió en que “acá hubo un intento de golpe en la cuestión institucional-política, en la calle y en el mercado”.

El presidente Javier Milei aseguró ayer que “obviamente” no va a devaluar, luego del anuncio de que el Gobierno espera un desembolso de US\$ 20.000 millones de parte del Fondo Monetario Internacional (FMI). Aseguró que “hablar del tipo de cambio es irrelevante”, e insistió en que “hubo un intento de golpe de Estado en la cuestión institucional-política”, del que acusó a la oposición kirchnerista.

“Hablar del tipo de cambio es irrelevante porque voy a tener tantos dólares que respaldan la base monetaria, que me podrían sacar toda la base monetaria al tipo de cambio oficial y me sobrarían US\$ 24.000 millones”, sostuvo Milei entrevistado en Radio El Observador. El Presidente añadió que “obviamente” no piensa en devaluar porque “lo que faltarán en la Argentina serán pesos y no dólares”.

“Es irrelevante la discusión cambiaria, solamente los mandriles econochantas se ponen a operar con esa cuenta”, exclamó.

Según justificó el Presidente en sintonía con lo que dijo Caputo más temprano, si ingresan al Banco Central los dólares del FMI se pasarán de US\$ 26.000 millones de reservas brutas a US\$ 50.000 millones. Entonces la base monetaria quedaría en US\$ 26.000 millones al dólar oficial y en US\$ 22.000 millones al paralelo. “Tengo el doble de respaldo”, sintetizó Milei, al respecto de los US\$ 50.000 millones en los que se anclaría la base

de entre US\$ 22.000 y US\$ 26.000, dependiendo al tipo de cambio al que se la calcule.

#### Respaldo y desmentida

“La Argentina va a recibir dólares y a cancelar Letras del Tesoro. Ahora los pesos van a estar respaldados por dólares”, remarcó el Presidente, que así volvió a descartar que los fondos vayan a utilizarse para intervenir en el mercado cambiario.

En busca de desmentir los ruidos sobre una posible devaluación y también de calmar las especulaciones ante los números rojos que marcó el mercado en algunas jornadas, Milei indicó: “Muchas de las cosas que se han estado diciendo carecían totalmente de sentido y por una cuestión del hermetismo que requiere una operación de estas magnitudes con el FMI necesitábamos ser herméticos, hasta que anoche Kristalina Georgieva le dio el ok a ‘Toto’ Caputo para revelar el monto”.

Además, y tal como hizo su ministro de Economía, Milei aseguró que este acuerdo con el organismo será “diferente” a los anteriores porque la Argentina ya hizo el ajuste y porque ahora intentará cancelar la deuda que el Tesoro tiene con el Banco Central.

“Tradicionalmente el político argentino dice ‘hagan un suppositorio con eso, agarren los billetes, enróllenlos y úsenlos de suppositorio’. Eso es lo que hizo la señora Cristina



Kirchner, que viene ahora a cacarear, que estafó a los argentinos con el Préstamo del Bicentenario, que se llevó US\$ 10.000 millones, a plata de hoy US\$ 15.000 millones, contra papelitos de colores. Ella fue y se la gastó. Los econochantas mandriles que están criticando esta operación (la del gobierno libertario) que expliquen por qué les pareció buena la operación de Cristina Kirchner estafando a todos los argentinos, poniendo papelitos de colores y llevándose los dólares”, planteó Milei contra la expresidenta, que aseguró horas antes que el mandatario y Caputo se iban a “fumar” ese dinero para las elecciones.

#### “Fue un golpe”

Mientras tanto, el Presidente acusó al kirchnerismo por la volatilidad que hubo en las últimas semanas. Según él los saltos cambiarios no respondieron solo a una cuestión económica, sino que se “mezcló la política” en todo este caso. “Acá hubo un intento de golpe en la cuestión institucional-política, en la calle y en el mercado. O sea, el mercado es solamente una parte de todas estas cosas”, aseveró.

Milei aseguró que durante la marcha por los jubilados donde confluieron hinchas, barras y organizaciones sociales y políticas, el kirchnerismo intentó “hacer un golpe desde la vía institucional”. Y siguió: “Sucede que ‘Che Cristina’ está nerviosa porque Casación le revocó el recurso y ya sabe que va a ir presa. La señora Cristina sabe que va a ir presa. Consecuentemente, está haciendo lo que se llama ‘quemar las naves’. Ella está quemando las naves. Ella y los delincuentes de sus socios, llámense (Axel) Kicillof, (Sergio) Massa, todo el cuarto gobierno kirchnerista deplorable que dejó el país al borde del abismo”.

Acusó además a Cristina Fernández de Kirchner de llamar “activamente” a los diputados durante la sesión por la deuda en el Congreso para “que no dejaran pasar el DNU” que habilitaba el acuerdo.

“Buscan un juicio político porque si esto sale bien, no vuelven más. Fijense el nivel de sabotaje... Cuando

logramos pasar el dictamen del DNU, vamos al recinto y saben que les vamos a ganar la elección, ¿qué hicieron? Mandaron al FMI una carta diciendo que no se iban a hacer cargo de lo que nosotros tomáramos de deuda. ¿Más desestabilizante que eso? Ellos que son los fanáticos del Estado presente niegan la continuidad del Estado, una cosa verdaderamente disparatada. Un intento institucional de romper las cosas porque la señora va a ir presa y eso la tiene como loca”, insistió.

En tanto que consideró que en la marcha por los jubilados donde participaron barras actuaron “mercenarios profesionales” que fueron “a hacer cosas pesadas por dinero”. “No fue un acto de jubilados sin nada más. ¿Cómo puede ser que estuvieron nueve horas y que los financiaron los intendentes de la provincia de Buenos Aires? De hecho, Patricia Bulrich lo denunció. Probaron por la vía institucional, probaron por la vía de la violencia apropiarse de las calles, y no solo eso, sino que además probaron por la vía de mercado”, indicó.

Y Milei afirmó que el mensaje de CFK en contra suyo y de su ministro “es una historia irrelevante” y que no le interesa. “Que la futura presidencia agarre y empiece a practicar cómo escribir sus memorias en los ladrillos de la cárcel o, si le dan la domiciliaria, en la casa que decida recluirse”, señaló con ironía.



Único en la región

TUS DATOS, EL CORAZÓN DE TU NEGOCIO,  
SEGUROS EN NUESTRA NUBE



+54-11-5258-8785



[g2k.com.ar](http://g2k.com.ar)



[@g2khosting](https://www.instagram.com/g2khosting)



[@g2khosting](https://www.facebook.com/g2khosting)

## Coca-Cola invertirá más de US\$ 1400 millones en el país

La empresa multinacional estadounidense The Coca-Cola Company anunció ayer, a través de su presidente John Murphy, una inversión de más de US\$1.400 millones en la Argentina. El desembolso se hará durante los próximos cuatro años con el objetivo de incrementar la producción, mejorar la logística y optimizar la infraestructura.

La inversión será realizada junto a sus socios embotelladores Coca-Cola Femsa, Coca-Cola Andina, Arca Continental y Reginald Lee, con el objetivo de modernizar sus equipos y sus líneas de producción con tecnología, construir y mejorar los centros de distribución y renovar su flota logística.

Murphy anunció su compromiso con el futuro del país: «Esta inversión no solo refuerza nuestras operaciones locales, sino que también refleja nuestra confianza en el potencial de

crecimiento del mercado argentino y en nuestro rol clave como motor de la economía del país».

El gerente general de Coca-Cola para Argentina y Uruguay, Leonardo García, también coincidió con el dueño de la multinacional y reafirmó el compromiso: «Estamos contribuyendo a la creación de empleo y al fortalecimiento de la industria local. Seguimos trabajando estrechamente con nuestros socios embotelladores para promover un crecimiento sostenible y a largo plazo en el país».

El anuncio se realizó luego de que Murphy mantuviera un encuentro con el presidente Javier Milei y fue compartido por la Oficina del Presidente, a través de sus redes sociales: contó con la presencia de ambos y de Bruno Pietracci, presidente de la Unidad Operativa de América Latina de Coca-Cola.



El presidente Milei, junto a John Murphy -izquierda- y Bruno Pietracci -derecha-.

## La actividad económica subió 6,5% interanual y 0,6% mensual en enero

El Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) registró un aumento del 6,5% en enero del 2025, con respecto a igual mes del año pasado, y del 0,6% con respecto a diciembre del 2024, según el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC).

Según el INDEC, diez de los sectores de actividad que conforman el EMAE registraron aumentos, entre los que destacan «Intermediación financiera» (25,7% interanual), y «Co-

mercio mayorista, minorista y reparaciones» (11,3% interanual) con las mayores subas.

«Comercio mayorista, minorista y reparaciones» fue, a su vez, el rubro con mayor incidencia positiva del EMAE, seguido por «Intermediación financiera» e «Industria manufacturera» (6% interanual).

Por el lado de caídas, cinco sectores registraron bajas, entre los que destacan «Pesca» (3,8% interanual) y «Hoteles y restaurantes» (2,8%

## Conciliación obligatoria: no habrá paro de colectivos en el AMBA

La UTA había anunciado una medida de fuerza por 24 horas. Los choferes reclaman reabrir la paritaria y aumentos salariales.



La Secretaría de Trabajo de la Nación dictó ayer a la tarde la conciliación obligatoria en el conflicto del transporte automotor, tras el anuncio de medidas de fuerza por parte de la Unión Tranviarios Automotor (UTA). La decisión se adoptó luego de que tres cámaras empresariales del sector solicitaran la intervención del Estado. El comunicado oficial del Ministerio de Capital Humano detalla que la medida fue impulsada por la Asociación Argentina de Empresarios del Transporte Automotor (AAETA), la Cámara Empresaria del Autotransporte de Pasajeros (CEAP) y la Cámara de Transporte de la Pro-

vincia de Buenos Aires (CTPBA). La resolución establece un período de conciliación obligatoria de 15 días, durante el cual tanto el gremio como las cámaras empresariales deberán abstenerse de aplicar sanciones o realizar medidas de fuerza. «La conciliación tiene como objetivo garan-

tizar la prestación del servicio público de transporte y preservar el diálogo entre las partes», subrayó la cartera que conduce Sandra Pettovello. Además, se instó a los representantes gremiales y empresariales a retomar las negociaciones en un marco de legalidad y respeto.

**NUESTRO MENÚ SUGERENCIA**  
**JUEVES**

*Plato Principal*  
**Brochet de pollo y guarnición de risotto verde**

*Postre*  
**Pavlova con lemon curd**

**Precio por persona**  
**\$31.000**

Hacé tu reserva previa al  
**336 4666565**

**Los Nogales**  
RESTAURANTE

## Barracas Central logró un agónico triunfo

Barracas Central logró un importante triunfo ante Estudiantes de La Plata al vencerlo como local por 2 a 1, en el estadio Julio Humberto Grondona de Sarandí, en el marco de la undécima fecha de la Zona A del Torneo Apertura 2025 de la Liga Profesional de Fútbol (LPF).

Los goles de Iván Tapia, a los 24 minutos del primer tiempo, y Facundo Bruera, a los 43 del complemento, marcaron la diferencia en una noche cargada de emociones y polémicas.

En tanto, Thiago Palacios, a los 38 minutos de la segunda etapa, había igualado de manera transitoria para el «Pincha».

Con este resultado, Estudiantes perdió una chance de quedar como escolta en la Zona A y por ahora está quinto con 19 puntos, mientras que Barracas Central trepó en forma transitoria al séptimo lugar con 17 unidades.

En la próxima jornada el «Guapo» visitará nada menos que a Boca, el domingo 6 de abril a las 18:00, mientras que el conjunto platense recibirá a Belgrano de Córdoba el viernes 4 de abril a las 19:00, tres días más tarde de su debut en la Copa Libertadores de América frente a Carabobo en Venezuela.

El equipo dirigido por Rubén Darío Insúa, que necesitaba sumar de a tres para mantenerse en la zona de clasificación a la fase final, se mostró sólido y aprovechó las debilidades de un Pincha desconocido, mermado por las ausencias de Guido Carrillo y Santiago Ascacíbar, ambos suspendidos.

A pesar del empate transitorio logrado por Tiago Palacio, Estudiantes dejó una imagen opaca en el Viaducto.

La apertura del marcador llegó a los 24 minutos, cuando Iván Tapia anotó con un potente disparo desde fuera del área.

Sin embargo, la jugada desató la polémica debido a las protestas de Eric Meza, quien insistió en que el balón había salido por completo del campo durante la acción previa.

Ya en el tramo final del encuentro, Facundo Bruera apareció para sellar el triunfo agónico con un gol que coloca al Guapo en una posición privilegiada dentro de los puestos de clasificación de la Zona A, consolidando su sueño de avanzar a la fase decisiva del campeonato.

## TORNEO APERTURA

# Racing perdió en Mendoza

El equipo de Costas cayó por 2 a 1 en su visita ante Independiente Rivadavia. Nardoni puso en ventaja al albiceleste, pero Juan Barbieri lo dio vuelta con dos goles para la Lepra.



La Academia no lo pudo aguantar y perdió ante la Lepra.

**De la Redacción de EL NORTE**  
deportes@diarielnorte.com.ar

Racing sufrió anoche otro revés futbolístico tras caer derrotado como visitante por 2 a 1 frente a Independiente Rivadavia de Mendoza, luego de arrancar arriba en el marcador, en un partido válido por la undécima fecha del Grupo A del Torneo Apertura 2025 de la Liga Profesional de Fútbol (LPF).

La primera llegada del partido fue para el local. A los 3 minutos, un pase filtrado habilitó al delantero Ramis, quien puso el centro atrás para el remate bajo y cruzado del volante Matías Fernández. El tiro fue desviado por el arquero Facundo Cambeses.

El primer gol del partido fue a los 25 minutos de la primera mitad: un tiro libre jugado en corto terminó en un centro pinchado al primer palo del delantero Luciano Vietto para Nardoni, quien llegó a puentear la pelota y abrió el marcador.

Independiente Rivadavia volvió a acercarse al gol a los 31 minutos. Un pase del delantero Sebastián Villa le llegó a Matías Fernández, quien

controló sobre el borde del área y abrió la pelota para la llegada del lateral Alejo Osella, libre de marca.

El defensor sacó un remate bajo y cruzado que se fue cerca del segundo palo.

La última de la primera mitad fue para la visita, con un pase largo que habilitó al delantero Maximiliano Salas, quien avanzó por izquierda y puso el pase al medio para el delantero Adrián «Maravilla» Martínez, que no remató bien y permitió que Ezequiel Centurión se imponga en el mano a mano con la pierna izquierda.

El complemento comenzó accidentado, con una dura lesión de Ramis, quien cayó entrelazado con Nardoni y sufrió una fractura expuesta en el tobillo izquierdo.

El mejor momento del equipo de Alfredo Berti llegó promediando la segunda mitad.

A los 17 minutos del segundo tiempo, un córner al primer palo fue cabeceado por el defensor Matías Valenti, con un remate que se fue cerca del segundo palo ante un Cambeses inmóvil.

## Independiente Rivadavia 2 Racing 1

**Estadio:** Bautista Gargantini.  
**Árbitro:** Nazareno Arasa.

**Independiente Rivadavia:** Ezequiel Centurión; Alejo Osella, Iván Villalba, Sheyko Studer, Pedro Souto; Matías Fernández, Maximiliano Amarfil, Thomas Ortega; Luis Sequeira; Víctorio Ramis, Sebastián Villa. DT: Alfredo Berti.

**Racing:** Facundo Cambeses; Marco Di Cesare, Santiago Sosa, Nazareno Colombo; Gastón Martírena, Juan Nardoni, Agustín Almendra, Gabriel Rojas; Luciano Vietto, Adrián Martínez, Maximiliano Salas. DT: Gustavo Costas.

**Goles:** PT 25m Nardoni (R). ST: 24m y 34m Barbieri (I).

**Cambios:** ST, al inicio, Matías Valenti por Souto (I), 10m Juan Barbieri por Ramis (I), 30m Tomás Bottari por Ortega (I), 36m Diego Tonetto por Sequeira (I), Leonard Costa por M. Fernández (I) y Adrián Balboa por Colombo (R); 40m Adrián Fernández por Almendra (R).

Y los goles de la remontada de la «Lepra» llegaron poco tiempo después.

En 24 minutos de la segunda mitad, un nuevo centro de Villa al segundo palo fue cabeceado al medio pero con mucha potencia por el delantero Barbieri, que venció la oposición de Cambeses e igualó el partido.

A los 34 minutos, la «Lepra» conseguiría dar vuelta el marcador.

Un centro desde la derecha de Villa parecía fácil para el control del arquero Cambeses, pero al guardameta se le escapó la pelota, permitiendo que Barbieri la puenteara al gol.

La última llegada del partido fue para la visita: en el sexto minuto añadido, «Maravilla» Martínez cabeceó un centro buscando el segundo palo pero no pudo torcer el resultado adverso.

## Programa de hoy

**17.00** Defensa y Justicia vs. Tigre

**19.15** San Lorenzo vs. Lanús

**19.15** Banfield vs. Huracán

**21.30** Platense vs. Atlético Tucumán

**21.30** Vélez vs. Dep. Riestra



## Aldosivi derrotó a Unión de Santa Fe

Aldosivi logró encadenar dos victorias consecutivas, tras un período de nueve fechas sin sumar de a tres, con el triunfo por 2 a 1 frente a Unión de Santa Fe por la undécima fecha del Torneo Apertura 2025.

Desde la salida de Andrés Yllana como entrenador, el Tiburón parece haber encontrado el rumbo perdido bajo la dirección técnica de Mariano Charlier, ya que después de sorprender a Argentinos Juniors, Aldosivi se impuso frente a Unión como local.

El partido comenzó con una Unión agresiva, generando peligro apenas a los seis minutos del primer tiempo. Agustín Colazo, quien reemplazó al lesionado Marcelo Estigarribia, protagonizó varias situaciones con remates de cabeza que fueron controlados por el arquero Jorge Carranza, una de las figuras destacadas del encuentro.

A pesar de los intentos del Tatingue, la falta de precisión les impidió concretar las oportunidades creadas.

Aldosivi rompió el cero en el marcador luego de una jugada caótica en la que Unión estuvo cerca de salvarse.

Justo Giani tuvo el gol en sus pies, pero un heroico esfuerzo de Nicolás Paz evitó la caída.

Sin embargo, poco después, Lautaro Chávez ejecutó un tiro libre que encontró la cabeza de Elías Torres, quien adelantó a los locales al vencer al arquero uruguayo Thiago Cardozo. Antes del descanso, Torres marcó otro tanto que fue anulado correctamente por fuera de juego.

En el segundo tiempo, el equipo de Mar del Plata amplió su ventaja gracias a Tobías Leiva. A los 30 minutos, el mediocampista robó el balón en campo rival y definió con clase en un mano a mano frente a Cardozo. Unión descontó a los 44 minutos, pero no fue suficiente para revertir la situación.

El equipo dirigido por Cristian González mostró una versión menos ofensiva en comparación con su rendimiento previo ante Racing.

Este triunfo, además de ser un alivio para la afición del Tiburón, permite al equipo soñar con la permanencia en la categoría.

**BÁSQUET LOCAL**

# Nicolás Lemme, otro refuerzo de calidad para Los Andes

Al no poder jugar en Regatas por la sanción que la CAB le aplicó al club de la ribera, el joven base se sumará al equipo de Villa Ramallo para afrontar la temporada de la Primera local y el Prefederal.

De la Redacción de EL NORTE  
secciondeportes@yahoo.com.ar

Nicolás Lemme se convirtió en nuevo refuerzo de Los Andes. Al no poder jugar en Regatas por la sanción que la CAB le aplicó al club de la ribera, el joven base se sumará al equipo de Villa Ramallo para afrontar la temporada de la Primera local y el Prefederal.

Lemme se sumó a Valentín Ingrata, Ramiro Cruz y Juan Canca, las otras incorporaciones importantes que había realizado Los Andes durante el receso de verano.

El Verdolaga -dirigido por Germán Tiglio- viene de debutar en el torneo Apertura «Fabián Bianchi» de la Asociación de Básquetbol de San Nicolás con una ajustada victoria como visitante ante Belgrano por 83 a 79 en



el marco de la segunda fecha. Por la tercera, esta noche recibirá desde las 21.30 a Sacachipas. En este partido podría hacer su estreno Lemme si se completan los pasos administrativos para poder agregarlo a la nómina oficial de la institución.

Lemme tuvo un gran 2024 en Regatas, en donde había logrado afianzarse en el plantel profesional, habiendo sido además una de las figuras del representativo Sub-21 regatense campeón bonaerense y subcampeón argentino.

## Actividad por el Apertura de la Primera local

Fueron programados los partidos correspondientes a la tercera fecha del torneo Apertura «Fabián Bianchi» de la Primera local, con cinco partidos para hoy. En efecto, jugarán desde las 21.00 Somisa B-Don Bosco, mientras que a las 21.15 lo harán Mitre-Defensores A. Los restantes tres choques se iniciarán a las 21.30, y serán: Defensores B-Riberas, Los Andes-Sacachispas y Belgrano B-Somisa A. La actividad se completará el domingo con el duelo San Martín-La Emilia. Libre quedará Belgrano A.

Cabe recordar que en la jornada pasada se registraron los triunfos de Defensores A, Somisa A, La Emilia, Belgrano A, Sacachispas y Mitre ante Don Bosco, San Martín, Somisa B, Los Andes, Belgrano B y Defensores



B, respectivamente.

Y que del arranque del certamen solo se pudo jugar Somisa A-Somisa, con triunfo del primero. Quedaron

pendientes los encuentros Don Bosco-La Emilia, Defensores B-Defensores A, Belgrano B-Belgrano A y San Martín-Sacachispas.

**RUGBY**

## Confirmaron la última sede para Los Pumas en el país: jugarán en Salta ante Uruguay

Se confirmó la última sede que estaba en duda para los partidos que jugarán Los Pumas en Argentina y finalmente Salta albergará el Test Match ante Uruguay el 19 de julio. Con el calendario de la temporada ya definido, Los Pumas afrontarán un 2025 cargado de desafíos, con un total de 13 partidos entre el Rugby Championship y test matches internacionales. De esos encuentros, cinco se jugarán en Argentina. El seleccionado dirigido por Felipe Contepomi iniciará con la acción el cinco de julio en el Estadio UNO de La Plata, donde recibirán a Inglaterra en el primero de los duelos. Una semana después, el 12 de julio, ambos equipos se medirán nuevamente, esta vez en el Estadio Bicentenario de San Juan.

El plantel argentino también tendría acción en el norte del país, ya que el partido contra Uruguay, programado para el 19 de julio, se disputará en el estadio Padre Martearena de Salta desde las 16:40.

Los Pumas volverán a jugar en esa provincia tras su última presentación en 2022, cuando fueron derrotados por Escocia por 29-6. Además, será el segundo año consecutivo en el que un partido del seleccionado se dispute en el norte del país, luego de que Santiago del Estero albergará un duelo contra Sudáfrica en 2024.

Por último, enfrentará a los All Blacks en dos oportunidades dentro del Visa Macro Rugby Championship 2025. El primer duelo será el sábado 16 de agosto en el estadio Mario Alberto Kempes de Córdoba, lo que marcará el regreso de Los Pumas a la provincia mediterránea tras 11 años de ausencia.

Su último partido allí fue en 2014, cuando cayeron por un ajustado 19-21 ante Escocia. Una semana después, el sábado 23 de agosto, el equipo albiceleste recibirá nuevamente a Nueva Zelanda en el es-



tadio José Amalfitani de Buenos Aires, un escenario habitual para el seleccionado argentino.

Históricamente, el balance de Los Pumas contra Nueva Zelanda en territorio argentino fue desfavorable, con 15 derrotas y un único empate (21-21 en 1985, en Ferro). Sin embargo, el equipo buscará revertir esa estadística y aprovechar la localía para volver a competir de igual a igual contra los históricos dominadores del Rugby Championship.

El número de partidos en el país podría haber sido mayor y aumentarse a seis, pero la Unión Argentina de Rugby (UAR) oficializó que el último partido del Rugby Championship en el que Argentina tendría que jugarlo en terreno nacional, mudó la localía a Londres.

El partido donde Los Pumas van a enfrentar a Sudáfrica se jugará en el estadio de Twickenham, en Londres, a 11.000 kilómetros de Buenos Aires.

Con un año repleto de competencia, Los Pumas tienen el desafío de consolidar su identidad de juego y dar pelea ante los mejores equipos del mundo. La expectativa crece entre los hinchas argentinos, que ya comienzan a marcar en sus calendarios las fechas en las que el seleccionado nacional volverá a jugar en casa.

# Causa \$LIBRA: el fiscal Taiano pone la lupa en el patrimonio de los hermanos Milei

El fiscal federal Eduardo Taiano, a cargo de la investigación del presunto fraude con la criptomoneda \$LIBRA, solicitó en las últimas horas nuevas medidas de prueba para analizar el patrimonio del presidente Javier Milei, su hermana Karina y otros sospechosos de estar implicados en el escándalo.

Los Milei son investigados por la jueza federal de San Isidro, Sandra Arroyo Salgado, a raíz de una denuncia que fue presentada por Juan Carlos Mussa.

Arroyo Salgado ya comenzó a tomar decisiones, entre ellas aceptar como querellante a un supuesto damnificado, Martín Romeo, quien dijo haber invertido en \$LIBRA la tarde del pasado 14 de febrero, tras la publicación de Milei, en su cuenta personal de la red social X, "difundiendo" el lanzamiento. Días atrás, la jueza reclamó a su par porteña María Servini que se inhiba de seguir interviniendo en la causa por la criptomoneda \$LIBRA, que investiga al presidente, y la remita a su juzgado, al considerar que los tuits en cuestión fueron hechos desde Olivos, su jurisdicción.

Este jueves, el fiscal Taiano solicitó a la titular de la Secretaría para la Investigación Financiera y el Recupero de Activos Ilícitos (SIFRAI), María Fernanda Bergalli, que brinde asistencia para evaluar la evolución patrimonial de Javier Gerardo Milei, Karina Elizabeth Milei, Mauricio Gaspar Novelli, Manuel Terrones Godoy y Sergio Daniel Morales desde 2023 hasta la actualidad. La pesquisa apunta a determinar si hubo enriquecimiento ilícito vinculado a maniobras fraudulentas con la criptomoneda.

La jueza federal de San Isidro Sandra Arroyo Salgado pidió también en las últimas horas informes a la Casa Militar para saber si el presi-



dente Javier Milei estuvo en la residencia de Olivos el 17 de febrero último, en relación con la causa que investiga lo ocurrido con la criptomoneda \$LIBRA.

Además, la magistrada ordenó diferentes medidas de prueba vinculadas a la trazabilidad en tiempo real de las operaciones hechas la tarde-noche del 14 de febrero y días siguientes, luego del poste en la red social X de Milei que promocionaba el lanzamiento de la criptomoneda, según la resolución a la que tuvo acceso la Agencia Noticias Argentinas.

Arroyo Salgado dio intervención, además, a la Cámara Federal de San Martín, sin efecto suspensivo, en el conflicto de competencia que la magistrada entabló para quedar a cargo de toda la investigación del caso y en el marco del cual pidió a su par de Comodoro Py, María Servini, que se inhiba y le envíe su expediente.

El fiscal federal de San Isidro Federico Iuspa apeló esa decisión de Arroyo Salgado ya que considera que el caso debe tramitarse en los tribunales federales del barrio porteño de Retiro.

Pese al conflicto de competencia, la jueza de San Isidro ordenó medidas de prueba y, con relación a Milei, imputado en la causa, pidió "constancias que den cuenta de sus ingresos y/o egresos a la Quinta de Olivos durante la totalidad de esa jornada", la del 17 de febrero.

El pedido se basa en que uno de los querellantes, Martín Romeo, declaró que ese día, aproximadamente a las 13.56, Milei habría reposteado un "tuit publicado originariamente por Darío Epstein" vinculado a la

criptomoneda.

También pidió informes al respecto a la empresa X para precisar si este reposteó existió, indicar "con precisión el contenido, la fecha y hora, la IP (Internet Protocol) desde dónde se realizó la publicación del mismo y si con posterioridad fue eliminado, describiendo en tal caso en qué momento (fecha y hora) y desde qué IP".

Por otro lado, la jueza pidió al Departamento Técnico de la División Delitos Tecnológicos que "realice la trazabilidad de los movimientos de las billeteras de criptomonedas vinculadas a la creación del token '\$LIBRA'" para "establecer el destino de

los fondos en posesión de sus creadores". "Dicho seguimiento deberá realizarse desde el 14 de febrero del año en curso hasta la actualidad. Por otro lado, deberá monitorear en tiempo real el movimiento de los fondos de las cuentas principales del equipo que se encuentra detrás de la creación de '\$LIBRA' y de las 'wallets' consideradas como 'insiders' que presumiblemente contaban con información privilegiada", agregó la magistrada.

Y añadió que "de ser posible, se deberá establecer si existe vinculación entre todas ellas como también la identidad fehaciente de sus titulares", concluyó.

## Tormenta en San Nicolás: casi 40 mm en dos horas y múltiples daños en la ciudad

San Nicolás y sus alrededores fueron afectados ayer por intensas lluvias, con una caída de 39 mm en apenas dos horas, según datos de Avisos Meteorológicos San Nicolás. La tormenta, que comenzó alrededor de las 18:00, generó diversos inconvenientes en la circulación y el suministro eléctrico en distintos puntos de la ciudad.

Minutos después del inicio de las precipitaciones, el Servicio Meteorológico Nacional elevó el nivel de alerta a naranja, advirtiendo sobre la posibilidad de caída de granizo y ráfagas de viento intensas. Para este viernes se espera que durante la mañana se vaya despejando la nubosidad con posibilidad de tener una tarde soleada.

### Árboles caídos y cortes de luz

El fuerte temporal provocó blo-

queos en distintas vías de acceso a la ciudad. Uno de los puntos más afectados fue La Emilia, donde un árbol caído interrumpió la circulación de vehículos hasta que fue retirado. En Av. Pdte. Perón al 1900, otro árbol cayó sobre un automóvil, causando daños materiales y afectando el tendido eléctrico.

Además, la fuerza del viento desestabilizó un vehículo en la rotonda del parador, dificultando su remoción. Los servicios de emergencia y el personal municipal trabajaron en las zonas afectadas para despejar calles y minimizar riesgos.

Al caer la noche, varios barrios de San Nicolás y las delegaciones continuaban sin energía eléctrica. Entre ellos, gran parte de la zona sur y norte, donde el suministro se restableció en cuestión de horas, mientras que en la zona oeste la restauración del servicio se demoró. Por

su parte, el centro de la ciudad fue afectado levemente por cortes de suministro eléctrico, aunque las calles quedaron anegadas por algunos minutos debido a la gran cantidad de agua caída en poco tiempo.

### EDEN trabajó para restablecer el servicio eléctrico

Desde la empresa distribuidora de energía informaron que varias cuadrillas de guardia trabajaron en la restitución del suministro eléctrico, sujeto a las condiciones climáticas y de seguridad.

Las autoridades solicitaron a la comunidad evitar la circulación por calles anegadas, no tocar cables caídos y mantenerse informados a través de los canales oficiales. Para reportar cortes de luz, los vecinos pueden comunicarse con EDEN por WhatsApp al +54 9 336 4526944 o llamar al 0800 999 3336.

- EXEQUIAL SERVICE CASA CENTRAL: Av. Falcón 375. - SALAS VELATORIAS: Francia 321 - Balcarce 175: 4425500 / 4421627 - www.exequialservicesa.net - exequialservice@gmail.com  
- FUNDACION ACERO GRAL. MANUEL N. SAVIO: Francia 356 Tel. 4428597

**Exequial**  
SERVICE S.A.

*Casa Lassalle*  
Fundada en 1882

*Socerías San Nicolás*

ANTE LO INMINENTE, TODO RESUELTO  
SERVICIO INTEGRAL DE SEPELIO

TODAS LAS OBRAS SOCIALES LOCALES Y OBRAS SOCIALES A  
NIVEL NACIONAL ENROLADAS EN FADAF

**Fadaf**  
FEDERACION ARGENTINA DE  
ASOCIACIONES FUNERARIAS

CREMACIONES - TANATOESTÉTICA - TRASLADOS A CUALQUIER PUNTO DEL PAÍS  
AV. FALCÓN 377 / TEL. 4425500 - 4421627 - 4428817 - 4423138

PRESTAMOS SERVICIO A SOCIOS DE

**mutual euroamericana**

**MUTUAL ACINDAR**

**CEC**  
Centro de Empresarios de Comercio de San Nicolás

**SINDICATO LUZ Y FUERZA SAN NICOLÁS**

**Mutual Siderúrgica General Savio**

**MUTUAL Apoyo Solidario**

**Fundación Acero Gral. M. N. Savio**

## ● el clima

HOY

Tormentas  
aisladas.Mínima: 19º  
Máxima: 25º

## SÁBADO

Algo nublado.

Mínima: 17º Máxima: 25º



## el sol

Salida: 7.11

Puesta: 19.02

## DOMINGO

Tormentas.

Mínima: 19º Máxima: 26º



## la luna

Nueva  
29/3/25Crescente  
4/4/25Menguante  
22/3/25Llena  
12/4/25

## ● río Paraná

Fuente: Prefectura San Nicolás

Andresito	0.92 B.	Rosario	0.96 C.
Iguazú	9.40 B.	Villa Constitución	0.66 B.
Posadas	9.86 C.	San Nicolás	0.57 B.
Corrientes	1.40 C.	Ramallo	0.48 B.
Paraná	1.04 C.	San Pedro	0.35 B.
Santa Fe	1.24 C.	Baradero	0.45 B.
San Lorenzo	0.94 C.	Formosa	1.14 C.

## ● clasificados

## ● Cuidado de personas

/ofrecidos

**SE OFRECE SEÑORA** para cuidado de personas por la tarde o la mañana y limpieza. Con referencias. Tel. 3364671553**SE OFRECE SEÑORA** cuidado de personas en clínica con experiencia y referencias. Tel. 3364213580**SE OFRECE SEÑORA** para cuidado de personas en clínicas o particular. Tel. 3400 661515**SE OFRECE SEÑORA** para cuidado de abuelos y limpieza, solo por la mañana. Tel. 3364115665

## ● Servicio doméstico

/ofrecidos

**SE OFRECE SEÑORA** para cuidado de abuelos y limpieza. Teléfono. 3364631580.**SE OFRECE SEÑORA** para limpieza o cuidado de personas. Teléfono. 154217320.**SE OFRECE SEÑORA** para trabajo doméstico, niñera o atención al público, con referencias. Teléfono: 2477-201335.

## ● Bolsa de trabajo

/ofrecidos

**SE OFRECE SEÑOR** con carnet profesional para camiones, operar equipos de grúas, puentes, camiones hidros. Conocimiento en mecánica industrial, mecánica fina. Construcción y pintura. Tel.: 3364677819**Sr. RESPONSABLE SE OFRECE** para cuidado de casa, campo. Realiza todo tipo de trabajos. Cuchillos, herramientas. Cel. 336-4061766**SE OFRECE JOVEN RESPONSABLE** para trabajos varios. Ayudante de albañilería y herrería. Con referencias. Cel. 336-4178735

# Manuel Adorni será candidato a legislador porteño por La Libertad Avanza



El vocero presidencial, Manuel Adorni, será candidato a legislador porteño por La Libertad Avanza (LLA) en las elecciones del 18 de mayo, según pudo confirmar la Agencia Noticias Argentinas de fuentes partidarias.

El vocero es el preferido de la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, la armadora de las listas porteñas y titular del espacio, en las vísperas del cierre de listas.

En la mesa chica que rodea al presidente Javier Milei tiene en claro que en los comicios de mayo se disputará algo más que las bancas a la legislatura, saben que se tratará de la primera disputa del oficialismo con el PRO, donde medirán sus fuerzas en territorio adverso.

El resultado inclinará la cancha para negociar las elecciones a nivel nacional.

Para eso, Adorni, pese a su voluntad, deberá anteponer sus deseos a la necesidad y será el que compita por abultar el caudal de votos violetas que podrían fugarse si el expulsado Ramiro Marra decide presentarse con lista propia.

Luego de una jornada convulsa en Casa Rosada, y de un intenso operativo despiste con la ministra de Seguridad, Patricia

Bullrich, recorriendo las calles porteñas, con una caminata en Santa Fe y Pueyrredón, y la asistencia de Sandra Pettovello (Capital Humano) en la conferencia de prensa de hoy, finalmente se develó la incógnita.

En Balcarce 50 fantasean con la posibilidad de una candidatura testimonial para que el funcionario continúe al frente de la vocería y a cargo de la comunicación del presidente Javier Milei en paralelo, si logra ingresar a la Legislatura porteña. Algo que al propio Adorni no le simpatizaba hasta hace no mucho.

La presión de mostrar una buena performance electoral en la primera elección del año, la prueba de fuego de los libertarios desde que asumieron a la gestión, obligó a la administración a postular a quien consideran «el mejor de los propios», el funcionario con la mejor imagen.

En la búsqueda del candidato, el Gobierno llegó a medir a Bullrich, en caída luego de la brutal represión del 12 de marzo en la protesta de los jubilados que tuvo lugar en las inmediaciones del Congreso, y a Federico Sturzenegger (Desregulación y Transformación). Sin embargo, ninguno de los dos convenció al triángulo de hierro.

A principios de semana, en el corazón del Ejecutivo aseguraban que Karina Milei buscaba evitar la postulación de su colaborador, pero la importancia de la elección la hizo cambiar de opinión. «Hay un 99,9% de que no sea candidato y un 0,01% de que sí», plantearon ante la agencia Noticias Argentinas el pasado viernes.

El propio mandatario hizo eco hoy de la posibilidad, y sin dar precisiones, sugirió que le trasladan la consulta sobre la potencial candidatura a su hermana Karina. «Eso hay que preguntarlo en la oficina de al lado mío», sostuvo luego de que le preguntaran por el futuro electoral de Adorni, en alusión al despacho de su hermana.

En horas de la tarde, desfilaron por los pasillos de Balcarce 50, Eduardo «Lule» Menem, Santiago Caputo, Manuel Adorni, e incluso se lo vio a Daniel Parisini,

con traje y gomina, lo que confundió a la prensa acreditada.

Finalmente, pasada las 18:30, se supo que el vocero se calzará el traje de candidato y afrontará el primer gran desafío de la gestión, pese a que desde su entorno aseguraron que no era lo recomendable y que querían «cuidarlo».

## ● farmacias

**I** Desde las 8:30 hasta 8:30  
día siguiente

**ALONSO**, Don Bosco y Pellegrini**CIMINARI**, Av. Alberdi 699**GARCIA**, Belgrano 184**GOMEZ**, Pte. Perón 1366**LEONE**, Bolívar 1053**PLAZA SARMIENTO**, España y Rivadavia"ENVIE UN SMS CON LA PALABRA  
FARMA.S.N.AL 8008 Y CONOZCA  
LAS FARMACIAS DE TURNO"  
[COLEGIO DE FARMACEUTICOS]

## ● loterías/quinielas

## LAS AGENCIAS DE LA CIUDAD

## ● quiniela nacional matutina

1) ...6808	8) ....1132	15) ....0410
2) ...2930	9) ....7782	16) ....7853
3) ...7623	10) ....7860	17) ....6817
4) ...7066	11) ....0285	18) ....8868
5) ....8155	12) ....2431	19) ....7643
6) ....4536	13) ....0291	20) ....7925
7) ....6694	14) ....7628	

## ● quiniela nacional vespertina

1) ....0964	8) ....9185	15) ....9899
2) ....1062	9) ....6367	16) ....2745
3) ....9910	10) ....6275	17) ....8491
4) ....0917	11) ....7237	18) ....6599
5) ....3684	12) ....1046	19) ....2206
6) ....6424	13) ....3328	20) ....3524
7) ....6612	14) ....8692	

## ● quiniela nacional nocturna

1) ....7383	8) ....0408	15) ....1128
2) ....7554	9) ....7729	16) ....3337
3) ....8611	10) ....7407	17) ....5188
4) ....5255	11) ....1265	18) ....5829
5) ....4181	12) ....1265	19) ....9828
6) ....9199	13) ....8831	20) ....0617
7) ....7649	14) ....1197	

## ● quiniela Bs.As. matutina

1) ....2859	8) ....8850	15) ....5320
2) ....8579	9) ....5152	16) ....8503
3) ....0014	10) ....0959	17) ....2932
4) ....1743	11) ....9697	18) ....3441
5) ....5224	12) ....5058	19) ....0624
6) ....7086	13) ....8619	20) ....0025
7) ....6856	14) ....5041	

## ● quiniela Bs.As. vespertina

1) ....6202	8) ....6077	15) ....9001
2) ....7330	9) ....1116	16) ....7528
3) ....2632	10) ....5026	17) ....8159
4) ....9297	11) ....2033	18) ....5222
5) ....2796	12) ....2173	19) ....6186
6) ....5803	13) ....2807	20) ....6731
7) ....1864	14) ....7473	

## ● quiniela Bs.As. nocturna

1) ....3128
-------------

## POR MÁS INCLUSIÓN

# San Nicolás se suma al Tour Azul 2025: un hito en la concientización sobre el autismo

La travesía solidaria recorrerá más de 300 km entre Rosario y Buenos Aires con el objetivo de concientizar sobre el autismo. Mañana ciclistas en tandem llegarán a nuestra ciudad acompañados por el grupo Fénix Cicloturismo y serán recibidos por TGD Padres TEA San Nicolás. A su vez, la ONG prepara un evento conmemorativo el 2 de abril en la Costanera Alta, con actividades recreativas y culturales para toda la comunidad.

De la Redacción de EL NORTE  
[redaccion@diarioelnorte.com.ar](mailto:redaccion@diarioelnorte.com.ar)

Mañana, sábado 29 de marzo, el Tour Azul 2025 llegará por primera vez a San Nicolás, marcando un hito en la historia de esta travesía solidaria que busca sensibilizar sobre el autismo. La iniciativa, organizada por la Asociación Empujando Límites, tiene como objetivo visibilizar esta condición a través de una emocionante travesía en bicicleta, que recorrerá más de 300 km entre Rosario y Buenos Aires. Este evento de concientización se realiza en el marco del Día Mundial de la Concientización sobre el Autismo, que se conmemora cada 2 de abril.

El Tour Azul 2025 arrancará mañana desde el Monumento a la Bandera en Rosario, con un recorrido de cinco días y paradas en diferentes ciudades del país. Los ciclistas en tandem, que acompañan a personas con discapacidad, harán su primera parada en San Nicolás, un momento que se anticipa con gran emoción para todos los involucrados. Este recorrido será escoltado por el grupo local Fénix Cicloturismo, quienes brindarán apoyo y acompañamiento a los ciclistas en su paso por la ciudad.

## Jornada especial en nuestra ciudad

El recorrido del Tour Azul, que tiene una distancia total de 300 km, se extenderá hasta el miércoles 2 de abril, cuando los ciclistas se sumen a la tradicional Bicicleteada Marea



Azul en Buenos Aires. En San Nicolás, los participantes tendrán una jornada especial, ya que recorrerán puntos icónicos de la ciudad, como la Costanera y el Santuario de María del Rosario, una de las principales solicitudes del creador de Empujando Límites, Juan Zemborain.

En este recorrido, también se destaca el acompañamiento de la ONG local TGD Padres TEA San Nicolás, que apoyará la iniciativa y brindará su respaldo a los ciclistas en su estadía en la ciudad. En tanto, la organización nicoleña celebrará su propio evento en conmemoración

al Día Mundial de la Concientización sobre el Autismo, el próximo 2 de abril. De 16:00 a 19:00, la Costanera Alta será el escenario de una jornada recreativa e inclusiva, con actividades para toda la familia como shows infantiles, magia, danzas folclóricas y zumba, buscando promover la integración y visibilidad de las personas con autismo.

## Políticas públicas

El Tour Azul no solo es un evento deportivo, sino una oportunidad para reflexionar y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la

inclusión de las personas con autismo. La travesía contará con la participación de más de 40 ciclistas y un equipo de apoyo, quienes atravesarán las rutas de la provincia de Buenos Aires, acompañados por la seguridad de la policía. Durante los cinco días de recorrido, el objetivo será destacar que el autismo no es un impedimento para la participación en actividades como el ciclismo, y que es fundamental fomentar políticas públicas que garanticen la plena inclusión. Con la colaboración del grupo Fénix Cicloturismo y el respaldo de TGD Padres TEA San

Nicolás, el Tour Azul 2025 promete ser un evento de gran trascendencia, no solo por su recorrido, sino también por el mensaje de inclusión que transmite a toda la comunidad. Víctor Velázquez, referente del grupo de ciclistas nicoleños, abrió la invitación a las personas que deseen unirse a la travesía mañana sábado 29. A las 13:00 partirán desde la Plaza María Auxiliadora hacia Villa Constitución para recibir a los ciclistas que llegarán desde Rosario. Luego los acompañarán en el recorrido por la ciudad, portando algún distintivo color azul.

Generamos empleo de calidad **desde 1956**

**#CompromisoSidersa**

 **SIDERSA**